
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „Silberfuchs“ vom 9. Januar 2008 um 20:02

Hallo Eric,

wie Du weißt, trage auch ich eine Brille. Mit Brille komme ich auf ca. 130% (!) Sehschärfe.
Natürlich würde ich die Brille gerne loswerden, so wie die meisten Brillenträger. Eine Freundin
von uns hat sich in Köln operieren lassen und ist mit dem Ergebnis voll zufrieden. Das einzige,
was mich abgehalten hat (und auch weiter abhalten wird): ich kenne einige Optiker und
Augenärzte, aber keiner von denen hat sich jemals operieren lassen, auch keines ihrer
Familienmitglieder. Das war mir Warnung genug.

.
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